

Votre Région

CREYS-MÉPIEU Deux personnes incommodées
Départ de feu à la centrale de Creys-Malville

Vers 11 heures, ce mardi 30 juin, un départ de feu a été signalé à Creys-Maville, sur le chantier de démantèlement de la centrale nucléaire Superphénix.

L'incident s'est produit au niveau d'un atelier de découpe, localisé dans le bâtiment réacteur du site, dans la commune de Creys-Mépieu. À ce moment-là, des intervenants "procédaient au retrait des protections thermiques du petit bouchon tournant, en préparation de son démantèlement", indique la centrale.

Les sapeurs-pompiers ont rapidement déployé un dispositif pour maîtriser la zone concernée. Deux personnes, qui travaillaient sur place pour une entreprise prestataire, ont été incommodées par les fumées. L'une d'elles a été conduite au centre hospitalier de Bourgoin-Jallieu par les sapeurs-pompiers pour des examens de contrôle.

La centrale précise, par ailleurs, que "les fumées sont restées localisées dans l'atelier de découpe du bâtiment réacteur. L'événement n'a pas eu de conséquences pour l'environnement".

Des investigations en interne seront réalisées pour chercher l'origine de ce feu.